



CALL SUPPORT
061-820-1994

EMAIL SUPPORT
pasca@uma.ac.id

LOCATION
Jl Setia Budi No 79 B Medan

HOME

SEKILAS

SARANA

AKADEMIK

INFO PENDAFTARAN

ALUMNI

DOWNLOAD

PELANTIKAN DEKAN UNIVERSITAS MEDAN AREA PERIODE 2019-2021

Home > Berita > Pelantikan Dekan Universitas Medan Area Periode 2019-2021



Pelantikan Dekan Universitas Medan Area Periode 2019-2021

Posted on December 2, 2019 by admin

0

BERITA LAINNYA

Privasi • Persyaratan



Civitas Akademika Universitas Medan Area (UMA) melaksanakan upacara pelantikan Dekan, pada Senin (02/12/2019) di ruang serbaguna 7 Lantai 3 Kampus I Jl. Kolam No. 1 Medan Estate. Seluruh Dekan yang dilantik akan memegang jabatan hingga tahun 2021 mendatang terhitung sejak mereka dilantik dan diambil sumpahnya dalam mengemban jabatan tersebut.

Seluruh dosen dan staf Universitas Medan Area mengucapkan Selamat atas dilantiknya ke-7 Dekan periode 2019-2021. Pengangkatan Dekan Fakultas tersebut diadakan pada Ruangan Serbaguna 7 Lantai 3 Kampus I Jl. Kolam No. 1 Medan Estate.

Pelantikan Dekan Universitas Medan Area Periode 2019-2021

Civitas...

Tim LLDikti Wilayah I Sumatera Utara Monitoring dan Evaluasi (Monev) ke Universitas Medan Area

Dalam...

Informasi Penerbitan Kartu Tanda Mahasiswa (KTM) 2019

Sehubungan...

Pelepasan Wisudawan Program Magister Universitas Medan Area Periode II Tahun 2019

Program...

Universitas Medan Area Gelar Upacara Wisuda Sarjana Dan Magister Periode II Tahun 2019

Universitas...

PENGUMUMAN





Rektor Prof. Dr. Dadan Ramdan, M.Eng, M.Sc secara langsung melantik ke-7 Dekan Universitas Medan Area. Adapun ke-7 Dekan yang dilantik yaitu Dr. Ir. Grace Yuswita Harahap, MT (Dekan Fakultas Teknik), Dr. Ir. Syahbudin, M.Si (Dekan Fakultas Pertanian), Dr. Ihsan Effendi, SE, M.Si (Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis), Dr. Faisal Amri Tanjung, S.ST, MT (Dekan Fakultas Sains dan Teknologi), Dr. Heri Kusmanto, MA (Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik), Dr. Rizkan Zulyadi, SH, MH (Dekan Fakultas Hukum), Dr. Risyhad Fadilah, S.PSI, M.PSI (Dekan Psikologi).

Informasi Penerbitan Kartu Tanda Mahasiswa (KTM) 2019

Sehubungan...

Cara Penggunaan Dongle Pada Proyektor Ruang Belajar

Sebelumnya...

Jadwal Ujian Tengah Semester (UTS) Ganjil T.A. 2019/2020 Program Magister

Berikut...

Pengumuman Jadwal Pelaksanaan Wisuda Magister Periode II Tahun 2019

Pengumuman...

Himbauan Pengisian KRS Online Semester Ganjil T.A. 2019/2020

InfoMagisterUMA...

KAITAN UMA





Rektor UMA dalam sambutannya menyampaikan harapannya bagi yang sudah terpilih tersebut mampu mengemban amanah menjadikan Universitas Medan Area semakin baik. Dan sama-sama diketahui bahwa di Universitas Medan Area ini sudah banyak program studi yang memperoleh akreditasi A, diharapkan nantinya ketika menjabat minimal ada 1 program studi yang memperoleh akreditasi A (Unggul).

Seperti kita ketahui bahwa Universitas Medan Area dalam melaksanakan program-programnya itu mengacu ke pada visi misi Universitas Medan Area. Seperti kita dengar bahwa visi misi Universitas Medan Area adalah menghasilkan lulusan yang inovatif, berkepribadian dan mandiri, disamping ingin menjadi universitas yang unggul dalam bidang pendidikan ilmu pengetahuan dan teknologi pada tahun 2025.





Sementara Ketua Yayasan Pendidikan Haji Agus Salim Drs. H. M. Erwin Siregar, MBA mengatakan, dalam kurun waktu beberapa bulan ini beberapa akreditasi Program Studi sudah terbit dengan peringkat A. “Ini adalah prestasi luar biasa dari seluruh jajaran Universitas, Fakultas, Dekanat hingga Ketua Program Studi”.

Lanjutnya “SDM Universitas Medan Area harus punya prestasi, bukan yang biasa saja yang hanya sibuk pada pekerjaan rutinitas yang itu itu saja. kita harus Kreatif, Inovatif, dan berprestasi”.

Bagaimana cara agar menjadi suatu kekuatan dan menjadi kecepatan cahaya (Flash Light) supaya bisa tercapai yang pertama jagalah silaturahmi jangan ada di antara kita saling bertempur kalau di antara kita ada masalah yang tak perlu di urus percayalah Rezeki di cabut,

berkah di cabut semua aspek dan keuntungan di cabut dan ada hadits nya yang dituangkan dalam beberapa surat karena orang-orang yang saling bermusuhan dijauhkan dari berkah, dan juga terus berikhtiar selalu datang ke Masjid mengikuti kegiatan-kegiatan Pengajian, Dzikir dll di Masjid Taqwa Universitas Medan Area,"lanjutan Ketua YPHAS.



Pelantikan dihadiri juga oleh para undangan yang mengenakan setelan batik. Sedangkan rektorat dan pejabat yang dilantik mengenakan pakaian stelan jas warna gelap, dasi, ID Card, dan peci hitam sedangkan untuk wanita mengenakan baju kebaya (layaknya Kartini).

Views: 3

Leave a Reply